

Imparte UNACH Diplomado de Actualización Jurídica en la Facultad de Derecho

Participan más de 60 académicos de la institución

San Cristóbal de las Casas, Chiapas.- Luego de las reformas y modificaciones constitucionales efectuadas recientemente en materia de derechos humanos, educación y juicios orales, entre otras, la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), realiza el segundo Diplomado de Actualización Jurídica, dirigido a los más de 60 docentes de esta institución.

En entrevista, el encargado de la Dirección de la Facultad de Derecho, Campus III, con sede en esta ciudad, Oswaldo Chacón Rojas, informó que el diplomado que inició ayer y que concluirá el próximo sábado 27 de julio, tendrá una duración de 36 horas.

Los participantes abordarán temas como las reformas constitucionales en materia de Competencia y Telecomunicaciones, los Retos del Derecho Constitucional y Administrativo, las Tecnologías de la Información Aplicadas al Derecho, Argumentación Jurídica y las Reformas al Proceso Penal en el caso de Chiapas, apuntó.

Indicó que como resultado de los convenios que ha establecido el rector Jaime Valls Esponda, participarán en este diplomado el profesor investigador del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), José Roldán Xopa; la directora de la División de Asuntos Jurídicos del CIDE, Leticia Bonifaz Alfonzo y el jefe de la Unidad de Investigación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Marcos Francisco del Rosario Rodríguez.

De igual forma, intervendrán el coordinador General del Centro de Investigaciones Jurídicas de la UNACH, Carlos Natarén Nandayapa, así como el investigador y decano de este Centro, Marco Antonio Bezares Escobar.

Chacón Rojas, manifestó que este programa de actualización será para beneficio de los docentes y los más de mil alumnos que se forman en las aulas de esta tricentenaria Facultad de Derecho.

Los diplomados de actualización son parte de los esfuerzos realizados por la Máxima Casa de Estudios, en la búsqueda de una mejora continua en la formación de los nuevos profesionales que contribuyan al desarrollo del estado, con el mayor de los conocimientos.